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El Papa: convertir
los agobios "en vino
de solera"

Ante 75.000 personas, el Papa
ha meditado sobre la parábola
de la vid y los sarmientos. La
uva, aplastada, produce buen
vino. También nosotros si
sabemos permanecer junto a
Cristo ante las dificultades.
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Selección de citas de la homilía en
el Estadio Olímpico de Berlín. 
Homilía íntegra. Vídeo.

https://www.zenit.org/article-40465?l=spanish
https://www.romereports.com/palio/misa-de-benedicto-xvi-en-berlin-dios-tambien-transforma-lo-negativo-en-amor-spanish-4964.html


* "Yo soy la verdadera vid", significa
en realidad propiamente: "Yo soy
vosotros y vosotros sois yo"; una
identificación inaudita del Señor con
nosotros, su Iglesia.

* En este mundo, Él continúa
viviendo en su Iglesia. Él está con
nosotros, y nosotros con Él. Por
tanto, es Jesús quien sufre las
persecuciones contra su Iglesia. Y, al
mismo tiempo, no estamos solos
cuando nos oprimen a causa de
nuestra fe. Jesús está con nosotros.

* El viñador toma la podadera, corta
los sarmientos secos y poda aquellos
que dan fruto para que den más
fruto. Usando la imagen del profeta
Ezequiel, Dios quiere arrancar de
nuestro pecho el corazón muerto, de
piedra, para darnos un corazón vivo,
de carne. Quiere darnos vida nueva y
llena de fuerza. Cristo ha venido a
llamar a los pecadores.



* En la Iglesia hay peces buenos y
malos, grano y cizaña, y si la mirada
se fija sólo en las cosas negativas,
entonces ya no se revela el misterio
grande y profundo de la Iglesia.

* La imagen de la vid es un signo de
esperanza y confianza.
Encarnándose, Cristo mismo ha
venido a este mundo para ser
nuestro fundamento. En cualquier
necesidad y arridez, Él es la fuente
de agua viva, que nos nutre y
fortalece.

* En los momentos de necesidad nos
sentimos a veces aplastados bajo una
prensa, como los racimos de uvas
que son exprimidos completamente.
Pero sabemos que, unidos a Cristo,
nos convertimos en vino de solera.
Dios sabe transformar en amor
incluso las cosas difíciles y
agobiantes de nuestra vida. Lo
importante es que "permanezcamos"
en la vid, en Cristo.



* En nuestro tiempo de inquietudes e
indiferencia, en el que tanta gente
pierde el rumbo y el fundamento; en
el que la fidelidad del amor en el
matrimonio y en la amistad es frágil
y efímera; en el que desearíamos
gritar, en medio de nuestras
necesidades, como los discípulos de
Emaús: "Señor, quédate con nosotros,
porque anochece, porque las
tinieblas nos rodean"; el Señor
resucitado nos ofrece aquí un
refugio, un lugar de luz, de
esperanza y confianza, de paz y
seguridad. Donde la aridez y la
muerte amenazan a los sarmientos,
allí en Cristo hay futuro, vida y
alegría.

* Quien cree en Cristo, tiene futuro.
Porque Dios no quiere lo que es
árido, muerto, artificial, lo que al
final es desechado, sino que quiere
las cosas fecundas y vivas, la vida en
abundancia.



* En Cristo, todos nosotros estamos
unidos. En está comunidad, Él nos
sostiene y, al mismo tiempo, todos los
miembros se sostienen
recíprocamente. Ellos resisten juntos
a las tempestades y se protegen
mutuamente. Nosotros no creemos
solos, sino que creemos con toda la
Iglesia.
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